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Monseñor Cavalli, sobre Medjugorje: “La Virgen

conduce a los jóvenes a Jesús”
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Nicola 

Scopelliti

Proceden de más de setenta países. Son jóvenes y familias con niños que “invaden”

pacíficamente la pequeña aldea de Bosnia-Herzegovina donde se dice que la Virgen se

apareció por primera vez a seis muchachos en 1981, y ha seguido apareciéndose
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durante nada menos que 43 años.

Van a Medjugorje para participar en el 35º Mladifest (Festival de la Juventud),

programado del 1 al 6 de agosto. Las plazas y calles de la pequeña ciudad se llenarán de

miles de jóvenes festivos, de sus cantos y oraciones. Un pequeño ejército de jóvenes

que se levantará, incluso al amanecer, no para un rave o en busca de emociones

ocasionales, sino para ponerse en camino, en grupos, y subir a una montaña empinada

donde se alza una gran cruz, el monte Krizevac, con las cuentas del rosario en la mano,

meditando sobre el misterio de Jesucristo. Y no sólo eso. También está el Podbrdo, la

colina de las apariciones, donde durante todo el año hay un ir y venir de peregrinos en

oración. Para muchos de ellos será la primera vez.

“Es una peregrinación espiritual. Un encuentro con la Virgen que acompañará a miles de

jóvenes y a sus familias a una conversación con Jesús, a través de la oración, la Palabra,

la Misa, la Confesión, la adoración y la ayuda mutua”, nos dice monseñor Aldo Cavalli,

visitador apostólico de carácter especial para la parroquia de Medjugorje. “Estos jóvenes

vienen a Medjugorje para encontrarse con Jesús, para rezar y para estar en compañía

de la Virgen María”.

¿Será un encuentro que puede cambiar sus vidas?

Por supuesto. Quieren oír la voz de Dios, quieren conocer al Señor Jesús. Quieren

comprender el plan de Dios para ellos y para este mundo. Quieren pedirle a María que

les acompañe en el camino de su vida.

Pero todo esto también pueden hacerlo en sus parroquias de origen.

Pueden... ¡es cierto! Pero éste es un lugar de gracia especial. Aquí es normal que un

joven esté rezando durante horas, sin cansarse, participando primero en el rezo del

Rosario, luego en la Misa e inmediatamente después en una hora de adoración. Este

lugar es una escuela de oración, una escuela de escucha y de discernimiento, una

escuela de confesión y de conversión. Aquí se redescubre el sentido de la vida. Aquí se

redescubre la fe.

Jóvenes y mayores con muchas historias...

Así es nuestra vida. Una historia hecha de muchas historias diferentes, de

acontecimientos inesperados, de muchos cambios, de muchas satisfacciones y de

situaciones de dolor y tristeza. A veces hecha de situaciones irresolubles. El Señor

escucha, acoge y perdona; escucha y da la fuerza para continuar, la esperanza para

resolver. Nosotros colaboramos con el Señor.

¿Qué les diría a los jóvenes?



Sed testigos auténticos de la nueva evangelización. No os desaniméis nunca. Estad

unidos al Señor para llevarlo al mundo de hoy. Estad unidos a este mundo nuestro para

llevarlo al Señor. ¡Sed testigos auténticos!

Excelencia, hablemos de las apariciones...

Es un tema delicado...

Hablemos de ello...

Para discernir los presuntos fenómenos sobrenaturales, el Dicasterio para la Doctrina

de la Fe ha publicado recientemente un documento con las indicaciones oportunas: el

obispo debe realizar una investigación seria para poder discernir el valor de lo sucedido.

A continuación, debe enviar el texto de la investigación al citado Dicasterio. Por regla

general, ya no se dirá si ha habido una aparición, sino que sólo se utilizarán expresiones

como: es bueno que los fieles vayan a ese lugar a rezar, o que hay dudas sobre el lugar,

o que no es bueno ir hasta allí, o que no tiene nada de sobrenatural.

¿Qué opina usted?

El Santo Padre ha querido enviar a un arzobispo a Medjugorje como visitador apostólico

residente. Es un signo de profunda preocupación por este lugar de gracia.

Pero hay críticas a Medjugorje. Se habla de que es un negocio...

Miles de personas vienen a este lugar, así que es normal que se hayan creado

estructuras para acogerlas. La gente quiere comprar recuerdos: por eso han surgido

varias tiendas de objetos religiosos. Pero la razón profunda y visible de este lugar es que

la gente que viene quiere vivir unos días en oración, reflexionando sobre su vida para

mejorarla, en un encuentro con el Señor, en compañía de su Madre. Los que llegan a la

gran plaza delante de la iglesia se encuentran con la imagen de María, Reina de la Paz.

Los fieles se detienen allí, rezan y luego entran en la iglesia para encontrarse con su Hijo

Jesús, centro de la vida cristiana. Ésta es la espiritualidad de Medjugorje.


